
Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Jahner, erteilt dem Geschäftsführer des Kreissportverbandes, 
Herrn Utech, das Wort. 
Herr Utech erläutert die Vorlage und deren Vorgeschichte und betont insbesondere den sozialpo-
litischen Aspekt.  
In der sich anschließenden Diskussion wird einhellig festgestellt, dass diese jetzt bis zum Ende 
2010 vorgesehene Maßnahme konzeptionell durch den Kreissportverband fortgeschrieben wer-
den soll. Diese Konzeption ist nach Vorlage des Zwischenberichtes zu erstellen. 
 
Schließlich stellt Herr Jahner die Vorlage 0305/2008/DS zur Abstimmung. 
 
 
Beschluss: einstimmige Zustimmung 
 
 


